

Pressestelle, Freitag, 4. September 2015

Sonderführung im Stadtmuseum am 13. September

Die Sommerferien sind vorbei und damit auch die Pause bei den Sonderführungen im Stadtmuseum. Am Sonntag, dem 13. September, lädt die Vor- und frühgeschichtliche Arbeitsgemeinschaft Mühlheim wieder in die Räume des Museums in der Marktstraße ein. Horst Becker und Richard Plackinger werden den Besucherinnen und Besucher in bekannt anschaulicher Weise die Besonderheiten der Hallstattzeit (800-450 v. Chr.) näher bringen. Im Fokus steht dabei beispielsweise ein Spitzbecher, der damals zum Schöpfen benutzt wurde und durch seine besondere Form auch im Sand stehen konnte.

Die Führung beginnt um 14 Uhr, dauert ca. eine Stunde und ist kostenlos.